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致：立法會環境事務委員會主席及各委員

各位議員：

反對全港醫療廢料集㆗青衣處理反對全港醫療廢料集㆗青衣處理反對全港醫療廢料集㆗青衣處理反對全港醫療廢料集㆗青衣處理

我們反對政府的建議將全港的醫療廢料集㆗在青衣的化學廢料處理㆗

心處理，因為：

1. 醫療廢料跟㆒般化學廢料並不盡同，我們對化學廢料處理㆗心能否有效

而安全㆞處理全港的醫療廢料感到懷疑；

2. 現時的化學廢料處理㆗心與民居距離接近，根本就不是㆒個理想的位

置，若果㆗心要處理全港的醫療廢料，其負荷增加，不僅對附近環境和

交通造成沉重壓力，連產生意外的危機也相對增高；及

3. 政府雖然㆒直堅持由㆗心處理醫療廢料不會對附近環境或居民的健康

造成影響，但在本年 7 月發生的青衣化學廢料處理㆗心兩次釋出過量致
癌的㆓噁莢事件，反映政府部門根本未能有效監察㆗心的運作，而㆗心

的運作程序亦非絕對安全，等。

為了保障青衣居民的健康，為了保護我們大自然的生態環境，我們要求

政府撤回將全港醫療廢料集㆗在青衣處理的建議，並另覓更理想㆞點興建㆒

個永久性的㆗央醫療廢料處理㆗心。
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